

# Am Rhein entlang

## Götterswickerhamm



Seit dem 19. September 1973 gibt es auf dem Rheindeich einen Wanderweg von Walsum nach Götterswickerhamm. Bei der Bevölkerung von Walsum, Dinslaken und Voerde hatte schon seit längerer Zeit der Wunsch nach einer Wandermöglichkeit bestanden. Jetzt wurde von der Steag in Zusammenarbeit mit den zuständigen Behörden ein Wanderweg geschaffen, der diesen Wünschen entspricht. Er verläuft von der Hubbrücke am Nordhafen in Walsum nach Norden, am Wahrsmannshaus vorbei über das „Stapp“ und die Rotbachmündung. Dort schließt er an den kürzlich freigegebenen Wanderweg an, der vom Kraftwerk West nach Götterswickerhamm führt.

Über sieben Kilometer kann man jetzt am Rhein entlang wandern und vom hohen Deich den Blick über den Strom und die weite Wiesenlandschaft schweifen lassen. 30 unverwüstliche Bänke laden zur Zwischenrast ein. Der Weg ist übrigens bei jedem Wetter zu begehen.